



La iniciativa “Startup Europe Week” presenta sus servicios para emprendedores

L.G.

El Salón de Actos de la Hospedería Fonseca, acogerá hoy lunes este 1 de febrero, a partir de las 16.30 h., el acto de presentación de la iniciativa “Startup Europe Week”, promovida por la Comisión Europea e incluida en el “Proyecto Welcome” de la Universidad de Salamanca. En este evento se presentarán los servicios que ofrecen diferentes instituciones para los emprendedores. Participarán entidades como el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, la Unidad de Emprendimiento de la Universidad, la Diputación Provincial, la Agencia de Innovación, Financiación e Internalización Empresarial de la Junta de Castilla y León, la Asociación Jóvenes Emprendedores y la Fundación Bases. Además de la presentación de las ofertas y servicios de los distintos organismos, los participantes podrán debatir cómo favorecer la creación de riqueza y el empleo sostenible en las circunstancias actuales. Los interesados en asistir a este evento deben inscribirse a través de la web de la “SEW Salamanca”.